
Igreja Batista do Paiva                                                                                        Pastor José Manuel Monteiro Junior 

Av. Paiva, 264 - Porto Velho - São Gonçalo - RJ - CEP: 24426-140 - Telefone: 2694-0517 
www.igrejabatistadopaiva.com                                                                                                                        Página 1 
 

Paixão pelas almas. 

A mensagem de salvação precisa ser proclamada em todo mundo a toda criatura. Este é um 

assunto de magna importância. O instituto Moody afirma que apenas 5% dos crentes já tiveram o 

prazer de levar alguém a Cristo. Talvez isto ocorra porque os líderes espirituais não evangelizam. 

Criamos a cultura de que só ovelha gera ovelha, e não o pastor. É tarefa do pastor também ser um 

evangelista (II Timóteo 4.5). Por que a evangelização é importante? 

Ela promove o crescimento da igreja. Ao olharmos para a igreja primitiva, verificamos que 

seu crescimento se deu por causa da evangelização fervorosa. Os crentes, cheios do Espírito Santo 

anunciavam com poder o evangelho de Jesus. Também destacamos que a evangelização rompe com 

o preconceito. Há pessoas que jamais assistiriam nossas reuniões no templo, devido ao preconceito, 

a imposição religiosa. Existem pessoas que não se sentem bem em nosso meio por causa dos olhares 

de reprovação. Mas, se os perdidos tem dificuldade de ir as nossas reuniões, nós vamos até eles. O 

próprio Jesus foi à casa de alguém que não era bem visto (Zaqueu), e ali levou a mensagem de 

salvação. 

Acredito que precisamos resgatar a paixão pelas almas. O homem sem Cristo está perdido e 

carece de um salvador. Quero aqui elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Primeiro – Homem 

nenhum pode salvar-se a si mesmo. O homem está morto em seus delitos e pecados, e por si 

mesmo não consegue operar a sua salvação. Por isso devemos anunciar a mensagem de salvação aos 

perdidos. 

Em segundo lugar – precisamos fazer o nome do Senhor conhecido. Em um mundo global, 

onde a tecnologia avança rapidamente, ainda existem pessoas que não ouviram falar do nome de 

Jesus. O líder de Missões Batista David Platt diz: “2 Bilhões de pessoas ainda não ouviram falar do 

nome de Jesus, e outras 70 mil pessoas morrem diariamente sem qualquer contato com o evangelho”. 

Em terceiro lugar – somos convocados por Deus a compartilhar o evangelho. Somos 

instrumentos de Deus para anunciar as Boas Novas de salvação. É nossa obrigação fazê-la conhecida 

aos outros. Proclamar este evangelho em todo o mundo e a toda criatura não é questão de sentimento 

ou preferência; é uma obrigação moral; é um dever sagrado. Hernandes Dias Lopes afirma: 

“Sonegar o evangelho é como um crime de apropriação indébita. O evangelho não é para ser retido, 

mas para ser proclamado”.  

Em último lugar – Investimento em Missões. Na sua bondade e misericórdia, Deus enviou 

os seus mensageiros. O maior de todos foi Jesus. Nós como igreja – seguimos o exemplo de nosso 

Pai celestial. Para enviar mensageiros (missionários), precisamos investir em Missões. Hernandes 

Dias Lopes diz: “Investir na obra missionária é fazer um investimento para a eternidade; é fazer um 

investimento de consequências eternas. Fazemos missões com as mãos dos que contribuem, com os 

joelhos dos que oram e com os pés dos que saem para levar as boas novas de salvação”. Que o nosso 

coração se inflame – para que anunciemos a plenos pulmões que só Jesus salva! 

Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr.  

 


